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Participants

Présences :
KLarine Boucher-Labelle, présidente
Janick Paquin, directrice
Chantai Dubois, technicienne service de garde

Claudia Tessier, secrétaire
Kérouzanne Vollering, enseignante
Elise Lapointe, enseignante
Hélène Periers, enseignante
Lucas Stevenazzi, parent
Caroline Portelance, parent
Anne-Marie Corbeil, parent substitut

Absences :

Deka Daher Ibrahim, parent substitut
François Dicaire, vice-president
Yves Giroux, parent

Ouverture de la séance à 19h00

Mme Paquin, vérifie le quorum et ouvre la séance à 19h00.

l. Préliminaires

1.1 Période d'intervention du public
• Explication^pour les parents du passage primaire/secondaire, qui sera rapporté au

prochain CE.
i

1.2 Adoption de F ordre du jour
IJ, ^st ?^ç°!!-p-ar^me volleringet appuyé par Mme Dubois d'adopter l'ordre du jour.

C.E. 2022-2023-12 Adoptée à l'unanimité

1.3 Panier du CE au secrétariat
• Relancer le panier du CE (virtuel) dans l'info-parent.



1.4 Adoption du procès-verbal de la réunion du 1er novembre 2022
Mme Lapointe et Mme Boucher-Labelle apportent certaines coquilles à corriger au
procès-verbal.

Il est proposé par Mme Corbeil et appuyé par Mme Vollering d'adopter le procès-
verbal du 1er novembre 2022 avec les modifications apportées.
C.É. 2022-2023-13 _Adoptée à l'unanimité

1.5 Suivis au procès-verbal

Dans les priorités du CE, il a été mention de consulter l'équipe école pour avoir une
liste de projets pour les fonds à destination spéciale. Une mise à jour sera faite pour
les projets.

2. Points nécessitant une adoption ou une approbation

2.1 Planification des contenus en éducation à la sexualité 2022-2023

Mme Janick présente le tableau de planiïïcation avec les contenus en éducation à la
sexualité. Une lettre explicative sera envoyée aux parents en janvier selon les
niveaux scolaires des élèves.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Corbeil d'adopter la planification
des contenus en éducation à la sexualité.
C.É. 2022-2023-14 _Adoptée à l'unanimité
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2.2 Sondage aux élèves
A chaque année, le CE doit sonder les élèves de l'école sur différents sujets.

Cette année, la proposition est de sonder les élèves sur l'aménagement de la cour d'école
(jeux, stmctures, etc.) ou l'achatdejeux.
Il est recommandé de faire un petit comité afin de créer un formulaire pour sonder les
élèves. Les membres du comité seront Mme Boucher-Labelle, Mme Portelance, Mme
Corbeil, Mme Lapointe et Mme Vollering.
Il a été fait mention de demander des recommandations aux enseignants en éducation
physique, aux éducateurs du service de garde et aux surveillants du dîner.

Il est proposé par Mme Lapointe et appuyé par Mme Dubois d'adopter le sondage
sur l'aménagement de la cour d'école ou sur des propositions de jeux à acheter pour
l'extérieur.
C.É. 2022-2023-15 _Adoptée à l'unanimité

2.3 Photomania photographie scolaire

La date pour la prochaine photographie scolaire sera le 22 septembre 2023.
Mme Corbeil propose que la compagnie Photomania offre plus d'options de photos et de
prendre plus de temps avec les enfants lors de la prise de photo.
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Il est proposé par Mme Dubois et appuyé par Mme Corbeil de prendre la compagnie
Photomania pour la prise des photos scolaires pour l'an prochain.
C.É. 2022-2023-16 Adoptée à l'unanimité

2.4 Campagne de financement de l'école et pour les finissants

Un suivi sera fait pour vérifier si d'autres activités auront lieu au cours de l'année
scolaire.

Il est proposé par Mme Vollering et appuyé par Mme Periers d'adopter les futures
campagnes de financement de l'école et pour les finissants.
C.È. 2022-2023-17 Adoptée à l'unanimité
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3. Points de discussion ou d'information

3.1 Tableau du fond à destination spéciale

Mme Faquin discute des idées déjà établies au tableau du fond à destination spéciale
(budget 2022-2023).
Mme Faquin propose de créer un comité pour l'aménagement de la cour intérieure.
Un montant de 500,00$ a été alloué pour l'achat/réparation d'instruments de musique.
La grande majorité des achats pour l'aménagement de la bibliothèque a déjà été entamée,
un budget de 6 500,00$ est alloué.
Un montant de l 000,00$ a été alloué pour le projet pacifique.
Un montant de 500,00$ a été alloué pour l'achat de matériel d'arts.
Un montant de 6 500,00$ a été alloué pour le laboratoire créatif et Mme Lapointe
mentionne que le budget dépensé sera probablement moins que ce qui est alloué.
Un montant de l 000,00$ a été alloué pour l'achat de matériel de science.
Un montant de l 000,00$ a été alloué pour le projet vert et Mme Periers propose l'achat
de petits arbres pour remplacer les arbres coupés dans la cour d'école.
Un montant de 3 200,00$ a été alloué pour l'achat de chandails de type kangourou pour
les finissants et le personnel de l'école des Trois-Portages.
Un montant de l 000,00$ a été alloué pour les activités écoles.
Un montant de 2 500,00$ a été alloué pour l'activité Noël/réveillon.
Un profit de 13 195,00$ a été réalisé grâce à la campagne de financement de vente de
pizza.
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3.2 Projet éducatif / plan d'action 2022-2023
Un sondage est en cours en lien avec le plan d'engagement vers la réussite (PEVR).
Nous espérons avoir une meilleure participation des parents.

3.3 Formation obligatoire pour les membres du CE
Tous les nouveaux membres du conseil d'établissement devront compléter une formation
d'ici la fin décembre.
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3.4 Formulaire 2 : loi d'accès à l'information

Le formulaire 2 a déjà été complété et envoyé à Mme Cyr.

3.5 Projet (laboratoire créatif)
Le comité TIC demande une aide financière auprès du conseil d'établissement pour
aménager le laboratoire créatif avec du matériel non-périssable pour l'apprentissage des
élèves.

4. IVIots des représentants

4.1 Mot du service de garde
Le 18 novembre fut une journée Spa, ce fut un succès. Un spectacle de Noël (Opendo) a
été présenté le 2 décembre.
Nous avons 155 enfants inscrits au service de garde.
Il faudra réorganiser les groupes du service de garde dû au départ d'une éducatrice qui
quittera le 19 novembre 2022 et Mme Dubois est à la recherche d'une surveillante du dîner.

4.2 Mot de la direction

Toute l'école assistera à un spectacle de Noël à l'école Grande-Rivière le 13 décembre
2022.
La semaine thématique du temps des fêtes débutera dès le 20 décembre 2022.

4.3 Mot du représentant au Comité de parents du CSSPO
• Le rapport du comité du conseil d'administration du CSSPO a été envoyé aux membres du

CE.

4.4 Mot du représentant au Comité EHDAA du CSSPO
Rien à apporter.

4.5 Mot de I'OPP
Rien à apporter.

4.6 Mot du personnel
Les membres du personnel remercient le service de garde pour la décoration du mur
intérieur sur la thématique du Grinch (calendrier de l'avent).

5. Varia

Les prochaines réunions du conseil d'établissement débuteront à 18h30.

6. Levée de rassemblée à 21h00

Il est proposé par Mme Boucher-Labelle et appuyé parVollering d'adopter la levée
de rassemblée.
C.É. 2022-2023-18 Adoptée à l'unanimité
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Procès-verbal rédigé par Claudia Tessier
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Mme Karine Boucher-Labelle

Présidente du conseil d'établissement

Mme Janick Faquin
Directrice
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